

DEPORTES

FÚTBOL

Al Depor le falta un punto para la permanencia

Los morados se distancian en ocho puntos de la zona de descenso a falta de nueve por jugar. El resultado sirve para subir dos puestos en la clasificación



Jony y Gaffoor fueron protagonistas del choque, el central francés volvió a marcar, como ya hiciera en la ida frente a su rival favorito./EDUARDO BONILLA

CD Guadalajara	3
Murcia	1

CD Guadalajara: Razak; Aitor (Espín 46'), Álex Ortiz, Barral (Gaffoor 46'), César; Jony, Cristian F., Vicente, Álex García (Jon Erice 57'), Alvaro y Juanjo.
Murcia: Javi Jiménez; Molinero (Sutil 62'), Mauro Dos Santos, Óscar Sánchez, Tagliafico; Nafti (C. Ruso 53'), Toribio, Matilla, Miguel Albiol, Saúl (Nico 75'); y Kike García.

Estadio: Pedro Escartín (Guadalajara)
Árbitro: Jaime Latre (Comité Aragonés).
Incidencias: El colegiado amonestó a Barral, Aitor, Espín, por el Deportivo Guadalajara, y a Óscar Sánchez, Toribio, por el Real Murcia.
Goles: 1-0 Min. 23 Juanjo, 1-1 Min. 52 Matilla 2-1 Min. 66 Gaffoor, 3-1 Min 91 Alvaro Antón.

TEXTO: ERNESTO MORAN

El Deportivo Guadalajara ha conseguido en el mismo partido los objetivos de la afición –la permanencia virtual– y el del entrenador –enganchar la zona media de la clasificación–. Con la victoria de este lunes, los de Terrazas se separan en ocho puntos de los puestos de descenso y se quedan a un punto de conseguir la permanencia de manera definitiva. El partido fue como se esperaba, con un Murcia que empezó

dominando el choque por la necesidad y la ilusión que le habían puesto al partido de Guadalajara. Los de Onésimo dominaron desde el principio con jugadas de Matilla, Saúl y Kike García que creaban peligro constante aunque careciendo de ocasiones claras de peligro. A pesar del dominio visitante, el que se adelantó en el marcador fue el Depor con un gol de Juanjo. El calamontañero aprovechó un rechace de la defensa murciana y su a remate raso, a la cepa del poste derecho de Javi Jiménez, nada pudo hacer el portero visitante. El gol no restó ilusión al Murcia que seguía creando ocasiones de peligro por la banda izquierda comandadas por Tagliafico, Saúl y Matilla, pero sin concretar en la portería de Razak. Con 1-0 se llegó al descanso.

Segunda parte

La segunda parte fue más animada para el espectador por los tres goles que se marcaron. En el minuto 52 Matilla recogió un balón en la media luna del área grande y su disparo se coló en la portería de Razak. Con el empate, los visi-

tantes avanzaron líneas para ganar el partido pero fue el momento en el que los alcarreños aprovecharon los espacios que dejaban los pimentoneros. En el minuto 66 Gaffoor, que había sustituido a Barral, marcó en un rechace en área pequeña su enésimo tanto frente a los murcianos. El segundo tanto morado hizo más daño al Murcia que atacaba la portería

alcarreña con menos insistencia que en los primeros dos tercios de encuentro. Con los visitantes volcados, una jugada entre Erice y Vicente dejaron solo a Alvaro Antón, que no lo desaprovechó y con un suave toque marcó el definitivo 3-1. El próximo partido del Depor será frente al Racing de Santander, el domingo a las siete de la tarde.

VICTORIA FRENTE AL LIVERPOOL



El equipo juvenil A del Deportivo Guadalajara, se enfrentó la semana pasada a un conjunto de la Fundación del Liverpool en el Pedro Escartín. La cantera alcarreña demostró la gran calidad de su grupo y derrotó a los ingleses por 3 goles a 0. El partido fue, para los morados más jóvenes, una oportunidad de jugar en el campo donde lo hace el primer equipo y además enfrentarse a un combinado de la calidad que tiene la cantera del Liverpool. Los goles alcarreños fueron obra de Pérez, Alberto e Ismael. Este encuentro se ha podido disputar gracias al acuerdo que han conseguido la Academia de Futbolistas y el Ayuntamiento de Guadalajara con la Fundación británica para un organizar un campus en el próximo mes de julio en la ciudad inglesa.

TERRAZAS

“Hemos ganado a un gran equipo”

El entrenador del Deportivo Guadalajara, Carlos Terrazas, mostró su satisfacción después de la victoria de su equipo: “El partido ha sido muy duro, muy difícil. Creo que el Murcia ha demostrado ser un gran equipo, nos ha puesto muchísimas dificultades prácticamente desde el inicio del partido. Hemos ido solventado las dificultades que han ido surgiendo y creo que tiene mucho mérito esta victoria por la entidad del rival y por el juego que ha desplegado hoy en el campo. Por lo que más contento estoy es que hemos ganado a un gran equipo.”

Terrazas también valoró la puntería de Gaffoor cada vez que se enfrenta al Murcia y bromeó: “Vamos a pedir a la Federación que todos los domingos Gaffoor juegue contra el Murcia, creo que en los cuatro partidos que ha jugado ha marcado un gol”.

ONÉSIMO

“Hay vida, hay que seguir”

El entrenador del Murcia, Onésimo Sánchez, lamentó salir de Guadalajara sin ningún punto en su casillero: “En la primera parte el Murcia ha sido muy superior, hemos tenido el dominio, hemos fallado multitud de llegadas. Yo creo que nos teníamos que haber puesto por delante y sin embargo nos fuimos 1-0. En la segunda parte hemos empatado, hemos querido ir a por el partido y ahí es cuando peor nos ha ido. Lo que el otro día nos fue muy bien hoy no ha salido como queríamos”.

En cuanto al futuro de su equipo el entrenador apuntó: “El vestuario esta jodido, tenemos que seguir, mientras haya opciones, mientras tengamos vida hay que seguir, hay que ser el equipo de la primera parte, o el de la segunda de Sabadell”. Por último, Onésimo explicó que un entrenador siempre teme por su puesto después de derrotas de su equipo.